



Andrea Schulte-Krauss nicht im Landtag

Die Landtagskandidatin der Grünen im Kreis Starnberg, Andrea Schulte-Krauss, wird aller Voraussicht nach nicht in den Landtag einziehen. „Ich bin die erste auf der Liste, die es knapp nicht geschafft hat“, teilte sie in einem Gespräch mit herrsching.online mit. Sie war auf Listenplatz 15 angetreten und hatte mit knapp 17 000 Erststimmen ein gutes Ergebnis erreicht. In Herrsching erreichte sie ein Gesamtstimmenergebnis von 25,9 Prozent – das sind nur 2,4 Prozent weniger als beim Sensationserfolg von 2018. „In diesem Wahlkampf ging’s um Ängste und um Migration. Und bei diesem Thema können die Grünen nicht so gut punkten. Im Wahlkampf geht’s schlicht um die Frage: Welche Partei bietet für mich die größte Sicherheit.“ Die Kraillingerin wird nun an ihren Arbeitsplatz in der LMU zurückkehren.

Category

1. Gemeinde

Date

25/05/2025

Date Created

11/10/2023